

Betreff: Räumung Franz-Graf-Allee nach Veranstaltungen



A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@stadt.graz.at
www.graz.spoe.at
DVR: 0828157

ANTRAG

an den Gemeinderat
eingebracht von Herrn Gemeinderat Mag. (FH) Ewald Muhr, MSc
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 14. November 2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im Zuge von diversen Veranstaltungen im Innenstadtbereich ist es immer wieder üblich, im Sinne eines reibungslosen Ablaufs der Veranstaltungen die Franz-Graf-Allee für den Verkehr zu sperren. So ist es auch selbstverständlich, dass diese öffentliche Verkehrsfläche für den beliebten Graz-Marathon temporär für die Veranstalter reserviert wird.

Leider blieb in den letzten Jahren diese wichtige Innenstadtverbindung aber auch an den Folgetagen, also Montag und Dienstag nach dem Marathon, für den Verkehr gesperrt. Die Auswirkungen für den Frühverkehr sind dabei aber höchst negativ, denn diese Maßnahme zieht zahlreiche Staus in den umliegenden Straßenzügen nach sich.

Diese Situation könnte jedoch verhindert werden, wenn den Veranstaltern eine entsprechende Auflage im Bescheid erteilt wird, welche das Räumen der Franz-Graf-Allee bis spätestens Montag 4 Uhr früh vorsieht, sodass der Frühverkehr nicht mehr behindert wird.

In diesem Sinne stelle ich namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion den

Antrag:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen dafür Sorge tragen, dass nach Veranstaltungen in der Innenstadt, die die Franz-Graf-Allee betreffen, die Veranstalter entsprechende Auflagen zur Räumung dieser Verkehrsfläche erhalten, sodass Verkehrsbehinderungen am nächsten Werktag auf ein Mindestmaß reduziert werden können.